

Propuestas de EU para calmar a rusos

Ginebra, julio 27 (AP). Negociadores norteamericanos dijeron hoy que habían presentado propuestas tendientes a calmar las inquietudes soviéticas con respecto a ciertos temas que obstaculizan la firma de un tratado para reducir el número de misiles nucleares de alcance intermedio.

Pero Estados Unidos se sigue oponiendo a la demanda soviética de que las ojivas nucleares norteamericanas instaladas en misiles de Alemania Occidental sean destruidas, indicando que las armas germanas son sistemas de un tercer país

y no están comprendidas en las negociaciones de las superpotencias.

"Tenemos ahora una oportunidad para un buen acuerdo y deseamos trabajar en su concreción", dijo Maynard Giltman, jefe de los negociadores norteamericanos en fuerzas nucleares de alcance intermedio.

Indicó que el gobierno de Estados Unidos "dará respuesta a todas las inquietudes" soviéticas. Eso incluye lo que los soviéticos consideran propuestas "enormemente complicadas" para la verificación.

—Pasa a la página 43—

Bajan en \$417 millones los ingresos de Colombia

Bogotá, julio 28 (DPA). En 417 millones de dólares bajaron los ingresos netos de Colombia por exportaciones de café, de octubre de 1986 a junio de este año con respecto al mismo período en 1985-1986, de acuerdo con un informe publicado hoy por el matutino "La República" de Bogotá.

El diario, que cita como fuente al dirigente cafetero

Octavio Arizmendi Posada, afirma que comparando esos periodos los ingresos netos bajaron de 1,697 millones de dólares a 1,280 millones.

De acuerdo con las estadísticas suministradas en el informe, al concluir el presente mes de julio la diferencia con respecto al año anterior superará los 500 millones de dólares.

—Pasa a la página 23—

Terroristas de la ETA mayor problema español

Madrid, julio 28 (DPA). "El mayor problema que padece España, en palabras del presidente del gobierno de Madrid, Felipe González, es el terrorismo de ETA".

En una conferencia de prensa dada hoy en Palma de Mallorca (Balears), González acentuó que el gobierno defenderá el estado de derecho con todos sus medios y especialmente

contra terroristas "que asesinan y atacan contra la democracia y la libertad".

Añadió que "precisamente, porque soy democrata y creo en la democracia, hay que acabar con ETA". En este contexto, González elogió y apoyó la labor de la guardia civil, haciendo una referencia indirecta a la muerte de

—Pasa a la página 23—

Más haitianos mueren en lucha a machetazos

Puerto Príncipe, julio 28 (UPI). El olor a carne en descomposición condujo al rescate de más cadáveres de las víctimas de una lucha a machetazos acerca de una reforma agraria en una remota aldea de Haití, informaron hoy noticias de radio en esta capital.

Según las noticias iniciales del viernes, más de 50 personas murieron duran-

te una batalla a machetazos cerca de la población de Jean Rabel, 232 kilómetros al nordeste de la capital.

Autoridades militares afirmaron hoy que calculan que por lo menos hay 100 muertos y residentes del área afirmaron que la cifra podría sobrepasar los 300 muertos.

—Pasa a la página 25—

Gral. Herrera Díaz no tiene pruebas acusatorias

Ciudad de Panamá, julio 28 (DPA). "No tengo las pruebas, los documentos legales contra el general Noriega", declaró el ex jefe del estado mayor de Panamá Roberto Díaz Cazorla Herrera ante el licenciado Rafael Guerrero, fiscal auxiliar de la Procuraduría General de la República de Panamá.

Díaz Herrera, quien se había refugiado en su casa con unos 40 amigos desde hace 40 días, fue llevado por la policía a declarar y permanece detenido. Ayer su casa fue atacada por la policía y todos los ocupantes fueron apesadados.

Díaz Herrera acusó públicamente por la prensa y la radio al general Manuel Antonio Noriega, comandante en jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá (FDP) el pasa-

Nuevo récord en Bolsa Nva. York

Nueva York, julio 28 (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York cerró hoy en alza, animada por el aumento de algunas acciones preferenciales.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 25.83 puntos llegando a 2,519.77, superando su previo récord de 2,510.04.

La jornada comenzó con una espectacular ganancia de 17.54 puntos que superó el récord en el curso de la primera hora.

Pero el entusiasmo se

—Pasa a la página 49—



DE RUSIA. Ginebra, julio 28 (AP-cablefoto). Vladimir Medvedev, jefe de la misión soviética sobre desarme, llega a la embajada norteamericana aquí, para reiniciar las pláticas.

do 10 de junio.

Las acusaciones fueron: implicación en el asesinato del médico guerrillero Hugo Spadafora, complicidad en la muerte del general Omar Torrijos, participación en un fraude electoral en mayo de 1984.

Esta madrugada, en sus declaraciones escritas, Díaz Herrera dijo que sobre la participación de Noriega en la muerte de Spadafora se basó en conversaciones que tuvo con Winston Spadafora, hermano de Hugo Spadafora, pero que no tenía documentación contra Noriega.

Sobre la pregunta de la implicación de Noriega en la muerte de Torrijos hace seis años, Díaz Herrera dijo que se había basado para la acusación en versiones que le



PRO GUBERNAMENTALES. Ciudad de Panamá, julio 28 (AP-cablefoto). A pesar de una prohibición del gobierno, miembros de una coalición gubernamental desfilaron hoy, manifestando su apoyo

al Gral. Noriega y recordando al general Omar Torrijos. Hoy se cumple en esta capital el segundo día de paro, convocado por la Cruzada Cívica y diversos sectores.

Leyes para silenciar a izquierdistas chilenos

Santiago, julio 28 (UPI). El gobierno militar promulgará nuevas leyes para silenciar a militantes de partidos políticos de izquierda y prohibir su actuación pública.

Las normas, que complementan la legislación vigente que proscribió a los partidos marxistas, fueron

redactadas expeditamente por el nuevo ministro del Interior, Sergio Fernández, quien fue nombrado por el presidente Augusto Pinochet hace apenas tres semanas.

Fernández anunció anoche, tras una reunión con políticos de derecha, que el

—Pasa a la página 49—



E.U. y Kuwait ante una pesadilla política

Dubai, Emiratos Arabes Unidos, julio 28 (AP). Lo que comenzó con un sencillo plan de los Estados Unidos de reabanderar petroleros de Kuwait y escoltarlos a través del Golfo Pérsico para protegerlos contra posibles ataques iraníes se ha convertido en una pesadilla política y

logística para ambos países.

El plan coloca además en una situación delicada a los estados árabes situados a lo largo del Golfo Pérsico, que han tratado de mantener una precaria neutralidad frente a la guerra entre Irak e Irán que dura

—Pasa a la página 49—

REEMPLAZA. Washington, julio 28 (AP-cablefoto). Clarence Brown Jr., reemplaza en el cargo al ministro de Comercio de E.U., Malcolm Baldrige, que el sábado anterior pereció en un espectáculo de rodeo.

25 muertos deja un derrumbe de tierra en Italia

Sondrio, julio 28 (DPA). Unas 25 personas al parecer murieron en el nuevo derrumbe de tierra que arrasó esta mañana dos pueblos, que ya habían sido devastados por lo derrumbes ocurridos hace dos semanas en la misma

—Pasa a la página 35—



ARRESTADO: SIN PRUEBAS. Ciudad de Panamá, julio 28 (AP-cablefoto). El arrestado ex jefe del Estado Mayor, Gral. Roberto Díaz Herrera, dijo no tener pruebas de sus acusaciones contra el general Noriega. El declaró hoy, ante el fiscal auxiliar de la Procuraduría General,